

Kaiseraugst, 24. Oktober 21

Die Fotzelschnitte 2022 wird Angesagt!

Die MG Fotzelschnitte nimmt Anlauf für ihre 10. Ausgabe. Seit diesem Jahr nicht mehr wie bisher als freie Interessensgemeinschaft sondern als Verein organisiert, nehmen wir die Vorbereitungen für die nächste Produktion in Kaiseraugst auf. Nach dem vergangenen, sehr klein und nur digital ausgefallenen Fotzelschnittejahr freut sich die Kerngruppe, dem Publikum wieder etwas auf der Bühne zu präsentieren. Zum Jubiläum werden die Zuschauerinnen und Zuschauer ins „Fotzelschnitte Resort“ eingeladen. Soviel sei zum jetzigen Zeitpunkt schon mal verraten: Im Violahof Kaiseraugst wartet vom 09. bis 13. Februar ein lockeres, unterhaltsames und vielseitiges Wohlfühlprogramm auf Sie!

Freundliche Grüsse



Benjamin Bürgi